



Sportverein Forschungsstandort Rossendorf e.V.

Rossendorfer Volleyballer wieder auf Erfolgskurs

Zum dritten Mal waren die Rossendorfer Volleyballer beim Turnier in Radeburg eingeladen. Mit der durchschnittlich ältesten Mannschaft kämpften wir wieder um Lorbeeren. Neben den Radeburger Gastgebern und deren Partner-Sportverein aus Lingenfeld (bei Mannheim) war noch die Truppe aus der Nachbargemeinde Ebersbach am Start.

Beim Spielmodus "Jeder gegen Jeden" und 2 Sätzen bis 25 Punkte trafen wir gleich im Eröffnungsspiel auf die weit gereisten Vorjahressieger aus Lingenfeld. Mit guter mannschaftlicher Geschlossenheit konnten wir dem Favoriten einen Satz abnehmen (26:16, 15:25). Die Gastgeber, die wir 2004 erst im Spiel um Platz 3 schlagen konnten, besiegten wir im nächsten Spiel mit je 25:21. Gegen Ebersbach mussten wir leider nach hartnäckigem Kampf den ersten Satz mit 24:26 abgeben, um im Zweiten klar mit 25:15 zu gewinnen. Das bedeutete Platz 2 in der Vorrunde.

Das Spiel um Platz 3 bestritt der Gastgeber gegen Ebersbach und gewann klar mit 25:13 und 25:14. Im unerwarteten Finale Rossendorf - Lingenfeld starteten wir wie gewöhnlich sehr nervös, da wettkampfunerfahren (13:25). Auch im zweiten Satz konnten wir uns nicht wesentlich steigern (18:25) und verloren so das Finale doch ziemlich klar. Trotz alledem ist der 2. Platz für uns ein schöner Erfolg und eine Steigerung zum Vorjahr. Diese bleibt uns so fürs nächste Jahr auch wieder offen.

Weitere Informationen auf der Webseite des Sportvereins: www.sv-rossendorf.de.vu

S. Kowe



v.l.n.r.:

Michael Scheffler, Siegfried Kreisel, Wilfried Zimmermann, Rolf Kowe, Konrad Prokert, Sven Kowe